
Уведомление 
о неисполнении обязанностей, предусмотренных статьей 10.1 

Федерального закона «Об информации, информационных технологиях и 
о защите информации»

Уведомляем, что в соответствии с решением Роскомнадзора от 
06.04.2017 № 8-NonExecution обязанность, установленная частью 2 статьи 
10.1 Федерального закона от 27 июля 2006 г. № 149-ФЗ «Об информации, 
информационных технологиях и о защите информации» (далее – 
обязанность ) , организатором распространения информации в 
информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (далее – сеть 
«Интернет») Zello Inc., осуществляющим деятельность по обеспечению 
функционирования информационных систем и (или) программ для 
электронных вычислительных машин, которые предназначены и (или) 
используются для приема, передачи, доставки и (или) обработки электронных 
сообщений пользователей сети «Интернет», в отношении приложения Zello 
не исполнена. 

Организатору распространения информации в сети «Интернет» Zello 
Inc. надлежит исполнить обязанность в течение 3 рабочих дней.

Кроме того, требуем проинформировать о получении данного 
уведомления организатора распространения информации в сети «Интернет» 
Zello Inc. с целью своевременного исполнения им указанной выше 
обязанности.

В случае неполучения Федеральной службой по надзору в сфере связи, 
информационных технологий и массовых коммуникаций (Роскомнадзор) от 
организатора распространения информации в сети «Интернет» уведомления 
об исполнении установленных обязанностей  в срок, указанный в настоящем 
уведомлении, в соответствии с частью 2 статьи 15.4 Федерального закона от 
27 июля 2006 г. № 149-ФЗ «Об информации, информационных технологиях и 
о защите информации» доступ к информационным ресурсам zello.com, 
184-173-145-235.ip. loudtalks.com, 50-97-46-113.ip. loudtalks.com, 
l o g i n 6 . l o u d t a l k s . c o m , l o g i n . l o u d t a l k s . c o m , l o u d t a l k s . c o m , 
50-22-234-250.ip.loudtalks.com, content.zello.com, my.zello.com, stats.zello.com, 
profiles.zello.com, alerts.zello.com  организатора распространения информации 
в сети «Интернет» Zello Inc. до исполнения вышеназванной обязанности 
будет ограничен на территории Российской Федерации.

Настоящее уведомление подписано квалифицированной электронной 
подписью Федеральной службы по надзору в сфере связи, информационных 
технологий и массовых коммуникаций.



Notification

on the non-fulfillment of demands afforded by the Art. 10.1 of the Federal 
Law “On Information, Information Technologies and 

Protecting Information”

We inform that in accordance with the decision of The Federal Service For 
Supervision Of Communications, Information Technology And Mass Media dated 
06.04.2017 № 8-NonExecution the organizer of the distribution of information 
Zello Inc. who maintains the operability of the information systems or software 
intended for transceiving  and processing the digital messages of the “Internet” 
Telecom Network (hereinafter – Internet) users doesn’t fulfill the demand stated by 
the Chapter 2 of the Art. 10.1 of the Federal Law “On Information, Information 
Technologies and Protecting Information” № 149-FZ dated Jul 27, 2006 
(hereinafter – the demands) with reference to computer program Zello.

The organizer of the distribution of information in the Internet Zello Inc. 
must fulfill the demand in 3 working days.

Moreover, we request you to inform the organizer of the distribution of 
information in the Internet Zello Inc. about this notification for the purpose of the 
well-timed fulfillment of the above-mentioned demand.

Should The Federal Service For Supervision Of Communications, 
Information Technology And Mass Media (Roskomnadzor) don’t receive the 
notification from the organizer of the distribution of information in the Internet 
about the fulfillment of the above-mentioned demand within the time frame 
spec i f i ed , t he access to the in fo rmat ion r e sources ze l lo . com, 
184-173-145-235.ip. loudtalks.com, 50-97-46-113.ip. loudtalks.com, 
l o g i n 6 . l o u d t a l k s . c o m , l o g i n . l o u d t a l k s . c o m , l o u d t a l k s . c o m , 
50-22-234-250.ip.loudtalks.com, content.zello.com, my.zello.com, stats.zello.com, 
profiles.zello.com, alerts.zello.com owned by the organizer of the distribution of 
information in the Internet Zello Inc. in the Russian Federation will be restricted in 
accordance with the Chapter 2 Article 15.4 of the  Federal Law “On Information, 
Information Technologies and Protecting Information” № 149-FZ dated Jul 27, 
2006 until the above-mentioned demand is fulfilled.

This notification is signed by the approved computer-generated signature of 
The Federal Service For Supervision Of Communications, Information Technology 
And Mass Media.


